

## RECONOCEN LABOR DE PARTERAS EN CASERIO EL ESPINO DE SALLIQUE

Jaén, 06 de enero del 2018

El último fin de semana el Director de la Sub Región de Salud I Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera reconoció la labor de las parteras del Caserío El Espino que, en el ejercicio de su oficio, coadyuvan en traer al mundo a nuevos seres humanos, muchas veces en condiciones no muy favorables, pero con gran esfuerzo y dedicación lo hacen.

Es el caso de la señora Aurora, oriunda del caserío El Espino perteneciente al CLAS y distrito de Sallique, quien junto a otras tres mujeres que se dedican a la loable labor de matronas, ayudan a las mujeres del lugar a dar a luz. Hecho que fue reconocido por el Titular de Salud en Jaén, quien agradeció por su apoyo al personal de salud para evitar muertes de la madre como del nuevo ser.

“Desde aquí mi reconocimiento a la labor de las parteras porque nos ayudan con su sabiduría ancestral a evitar una muerte materna y neonatal, apoyan con su conocimiento al personal de salud para que tanto la madre y el nuevo ser vengan a este mundo en mejores condiciones”, agregó el Mg. Troyes Rivera.

Cabe señalar que el Director de Salud señaló que en breve se estará elaborando todo un plan de capacitación dirigido a las parteras del ámbito de Jaén a la par con l@s obstetras, para el intercambio de experiencias académicas y ancestrales, pues se tiene como meta para el presente año, CERO muertes maternas/neonatales.

